

GREYHOUND RACING MEETING WITH ANIMAL RISING

SHARE ON:



[Greyhound Star](#) — [June 29, 2023](#)



Members of GBGB and a representative from Towcester Greyhound Stadium met with members of Animal Rising (AR) today in Central London.

The meeting, which was at the invitation of AR, was for them to outline their viewpoints and to communicate their plans ahead of any direct action protests at the Greyhound Derby Final at Towcester this coming Saturday.

Following the meeting, GBGB Chief Executive Mark Bird said: "We felt it was the right thing to do in terms of meeting with Animal Rising. Whilst we are diametrically opposed, the meeting allowed us the opportunity to state that licensed greyhound racing is a legitimate sport with welfare at its heart and that our greyhounds are very much cared for and loved by those involved within the sport. The meeting also provided us with the opportunity to see that AR have an animal rights – not an animal welfare – agenda. Moreover, it was disappointing that a group that claims to be driven by science has only a cursory knowledge of our sport and has not even taken the time to find out about the practices which are in place to promote and protect greyhound welfare.

"What Animal Rising is proposing by way of an incursion onto the track at the Derby Final is both illegal and totally reckless. As well as endangering those protestors who attempt to run on to the track this also risks the safety of those who

have to intervene to remove them from the track. Most notably, this presents very real risks to the wellbeing of the greyhounds themselves who AR are supposedly trying to protect.

“Everyone respects the right to lawful and peaceful protest but what Animal Rising is proposing by way of direct action is totally untenable in terms of safety and we have made those exact comments at today’s meeting.”

Shaun Reynolds of Fortitude Communications and representing Towcester Racecourse added: “Peaceful protest is a critical aspect of any democracy, and we have no issue with campaigners demonstrating their views in a lawful manner.

“However, Animal Rising’s plans for Saturday’s English Greyhound Derby sit outside this bracket. Unlawful behaviour will not be tolerated, and we are in constant dialogue with Northamptonshire Police and our security operation to minimise any potential disruption.

“We are reassured by Animal Rising’s promise not to enter our track while a race is taking place. This promise does not take away from the extraordinary lack of knowledge Animal Rising and its members have concerning greyhound racing and the requirements of the breed which was evidential during our meeting.

“Saturday’s card will showcase greyhound racing at its very best and we look forward to welcoming racegoers trackside for one of UK sport’s most recognisable and prestigious events.”

Übersetzung:

Mitglieder des GBGB und ein Vertreter des Towcester Greyhound Stadium trafen sich heute mit Mitgliedern von Animal Rising (AR) im Zentrum von London.

Bei dem Treffen, das auf Einladung von AR stattfand, ging es darum, ihre Standpunkte darzulegen und ihre Pläne für direkte Protestaktionen beim Greyhound-Derby-Finale in Towcester am kommenden Samstag mitzuteilen.

Im Anschluss an das Treffen sagte der GBGB-Geschäftsführer Mark Bird: "Wir hielten es für richtig, uns mit Animal Rising zu treffen. Obwohl wir diametral entgegengesetzte Ansichten vertreten, gab uns das Treffen die Gelegenheit, zu erklären, daß lizenzierte Greyhound-Rennen ein legitimer Sport sind, bei dem das Wohlergehen der Tiere im Mittelpunkt steht, und daß unsere Greyhounds von allen, die an diesem Sport beteiligt sind, sehr geliebt und gepflegt werden.

Das Treffen bot uns auch die Gelegenheit zu sehen, daß AR eine Tierrechts- und keine Tierschutz-Agenda hat.

Darüber hinaus war es enttäuschend, daß eine Gruppe, die behauptet, von der Wissenschaft getrieben zu sein, nur ein flüchtiges Wissen über unseren Sport hat und sich nicht einmal die Zeit genommen hat, sich

Über die Praktiken zu informieren, die zur Förderung und zum Schutz des Wohlergehens der Windhunde angewandt werden.

"Was Animal Rising mit dem Eindringen in die Rennbahn beim Derby-Finale vorschlägt, ist sowohl illegal als auch völlig rücksichtslos. Dies gefährdet nicht nur die Demonstranten, die versuchen, auf die Rennbahn zu laufen, sondern auch die Sicherheit derjenigen, die eingreifen müssen, um sie von der Rennbahn zu entfernen. Vor allem birgt dies sehr reale Risiken für das Wohlergehen der Greyhounds selbst, die AR angeblich zu schützen versucht.

"Jeder respektiert das Recht auf einen rechtmäßigen und friedlichen Protest, aber was Animal Rising als direkte Aktion vorschlägt, ist in Bezug auf die Sicherheit völlig unhaltbar, und genau das haben wir bei der heutigen Versammlung auch gesagt".

Shaun Reynolds von Fortitude Communications, der die Pferderennbahn Towcester vertritt, fügte hinzu: "Friedlicher Protest ist ein wichtiger Aspekt jeder Demokratie, und wir haben kein Problem damit, wenn Aktivisten ihre Ansichten auf legale Weise demonstrieren.

"Die Pläne von Animal Rising für das englische Greyhound-Derby am Samstag liegen jedoch außerhalb dieses Rahmens. Unrechtmäßiges Verhalten wird nicht toleriert, und wir stehen in ständigem Dialog mit der Polizei von Northamptonshire und unserem Sicherheitsdienst, um mögliche Störungen zu minimieren.

"Wir sind beruhigt über die Zusage von Animal Rising, unsere Rennbahn nicht zu betreten, während ein Rennen stattfindet. Dieses Versprechen ändert nichts an dem außerordentlichen Mangel an Wissen, den Animal Rising und seine Mitglieder in Bezug auf Greyhoundrennen und die Anforderungen der Rasse haben, was während unseres Treffens deutlich wurde.

"Die Samstagskarte wird Greyhound-Rennen von ihrer besten Seite zeigen, und wir freuen uns darauf, die Rennbesucher bei einer der bekanntesten und prestigeträchtigsten Veranstaltungen des britischen Sports an der Strecke begrüßen zu dürfen."

Übersetzung Oval 5, mit Hilfe von www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version)